



Voyage en Allemagne

publié le 11/03/2019

Voyage en Allemagne

Descriptif :

Les élèves et leurs enseignantes sont bien arrivés à Weinstadt en Allemagne. Ils vont passer leur première soirée chez leurs correspondants et faire plus ample connaissance. A suivre ...



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.